

Lejandra

Publicación anarquista antipatriarcal



Publicación que se lee al revés

0'80 € o trueque

Somos feministas porque.

La opresión contra las mujeres es una lucha de ellas mismas y no contemplamos la participación del enemigo, a no ser que demuestre su rendición en cuyo caso dejaría de serlo.

Estamos más allá del género pero nuestro enemigo no.

El patriarcado daña a los hombres pero mata a la mujer y a las mujeres.

Nos identificamos con valores ancestrales femeninos y no con los que nos han impuesto como propios y sirven a los intereses del patriarcado.

Despreciamos al macho patriarcal.

Las personas han de ser sujetos y no objetos.*

Somos anarcosfeministas porque.

Despreciamos al macho patriarcal disfrazado de libertario.

Nos encontramos insertadas en un mecanismo que nos concede el falso derecho a elegir después de habernos privado de la facultad de hacerlo.

Mordemos rabiosamente la mano que nos da de comer, que es la misma que nos somete y tortura.

Vivimos permanentemente en una prisión llamada género en la que se tortura y se golpea tan brutalmente como en cualquier otra y a la que sólo le podemos desear su deconstrucción y demolición.

Rechazamos el patriarcado y tod@s aquell@s que viven en su regazo.

No deseamos que el Estado instrumentalice nuestra dignificación y nuestra emancipación ya que no sirve a nuestra verdadera liberación.

* Precepto iniciado con el género, extendido al rango social y asimilado en la actualidad en un plano personal (cada un@ es opresor-a de sí mismo-a).



Recuerda:

Red Anarcofeminista de mujeres:

alejandra_anarcofem@hotmail.com

Colaboraciones o pedidos para/de ~~Alejandra~~: c/Casilda Hernaez Vargas, s/n Manzanares 42315 Peralejo de los escuderos (Soria) y alejandraxanarcofem@gmail.com

De interés:

Biblioteca- archivo Teresa Claramunt: Manzanares 42315 Peralejo (Soria) y biblio.teresaclaramunt@gmail.com

Herstory: www.difusoraherstory.tk



*La compañera
Josefa Martín Luengo
ha fallecido*

La dilatada carrera profesional y social de esta excelsa mujer está íntimamente ligada a la Escuela Libre Paideia, de la que es fundadora, junto con su compañera Concha Castaño y M^a Jesús Checa.

Pero Pepita no solo se dedicó a la educación sino que, en el campo socio-político, fue una activa militante feminista, miembro del colectivo Mujeres para la Anarquía, formado por mujeres pertenecientes al Colectivo Paideia.

La aportación de esta mujer a la pedagogía libertaria ha sido amplia, seguramente haya escrito más que ningún otro anarquista español sobre la educación. Una amplia muestra de sus escritos se pueden encontrar en la web de Paideia.

~~Alejandra~~ se suma al dolor de sus allegadas y allegados, especialmente del Colectivo Paideia.

ÍNDICE



Pág.

<i>Editorial.....</i>	37
<i>Aprendizaje anarquista: Lo erótico como subversión</i>	33
<i>Autoestima y aprendizaje emocional: Las trampas del amor... ..</i>	30
<i>Compartiendo experiencias: Amor y respeto, si no qué</i>	25
<i>Mujeres diferentes, ¿mujeres como tú?: María Lacerda de Moura</i>	21
<i>Creatividad impresa: Poesía: Cuestión de imaginación, Dentro y fuera</i>	19
<i>Desenmascarando al patriarcado: Aprender sin escuela V: ¿Para qué sirve la escuela?</i>	17
<i>Desenmascarando a los hombres: El patriarcado y el amor Libre</i>	8
<i>Bibliografía y más</i>	3
<i>Apuntes</i>	2

